

夢を希望に 一步一步 着実に前進！

かるいし

軽石よしのり通信

平成25年9月号

発行元

軽石義則事務所

盛岡市紺屋町7-6

TEL 019-624-6116

編集者 栗谷川 昌彦

●本日休会中常任委員会開催です。

2013.09.03

本日は、9時30分から臨時会へ提案予定の議案説明、10時から15時ごろまで商工文教委員会、12時から岩手県議会スポーツ推進議員連盟総会が開催されました。議会休会中ではありますが、請願の継続審査と「山田町の緊急雇用創出事業について」の継続調査などについての開催です。請願の内容については「受理番号第76・77号 学生の学費負担軽減、奨学金の拡充についての請願」で教育委員会及び総務部関係の審査でした。質疑の後に項目ごとの採択により意見書を提出することに決しました。継続調査については、平成23年度山田町緊急雇用創出事業に関する再精査の状況報告と今後の対応について説明がなされ、質疑が交わされました。今後は原因の究明をしっかりとしたうえで同様の事象が再発しない対策にしておくことが大切であると考えております。また、教育委員会・総務部・商工労働観光部から7月26日から28日の県南地区、8月9日の県央地区豪雨災害の状況について現段階での報告がありました。今後さらに精査したうえで、国に対し求めるもの、市町村と連携し早急に対応していくこと等に取り組んでいく所存であります。皆さまのコメントをお待ちしております。

軽石 拝

がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手

● 気仙の農地は生き返るところです。

2013.09.06

本日は、岩手県議会農業農村整備推進議員クラブによる現地研修会に参加いたしました。研修内容は、沿岸広域振興局管内である陸前高田市小友地区と大船渡市三陸町吉浜地区における農山漁村地域復興基盤総合整備事業の現地関係団体を交えての意見交換を含めた現地調査でありました。両地区ともに、私自身が勤務したことがある懐かしい地域であり、大震災津波以前の姿を知るものとしては、正直に言うと複雑な心境を持ちながらの研修となりました。現地を訪れるたび確実に復興事業が進んでいることを実感しております。しかし、今回の研修である農地が復興されていながら、復興後の活用である後継者不足による課題などがあることも事実として表れておりました。そこにはやはり営む人が気持ちをつなげるための対策も必要であることが伝わってまいりました。自然の脅威を乗り越えて生きていくためには、今後とも絶え間ない努力を普通にしていくことの大切さを考えさせられました。過去には戻ることが出来ないのも、未来を創り子供たちにつないでいく努力をする決意をあらたにいたしました。皆様のコメントをお待ちしております。軽石 栞



がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手

● 浄土ヶ浜はきれいでした。

2013.09.09

本日は、三陸復興国立公園に関する現地研修会に参加いたしました。浄土ヶ浜、姉ヶ崎フィールドハウス、姉ヶ崎オートキャンプ場、(仮称)中の浜野営場跡メモリアル広場など復旧完了事業や整備中の現場による研修でした。環境省による復興事業であり、国立公園の名称に地域名以外の『復興』を含めたことは世界にも類を見ないものであることを知りました。現場の復興状況や現在進めている事業を実際に研修できたことは、今後の取り組みにとっても参考になり、国・県・市が連携することが大事であると考えております。しかし、未だその傷跡は大きく残っている現実もあります。東京オリンピック開催も嬉しことですが、復興を確実に進めることを忘れずに進める決意を再確認いたしました。皆様のコメントをお待ちしております。軽石拝（皆様からのコメントは非公開しております。公開希望の方はその旨お申し出願います。）



がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手

● 自然の脅威を再確認！

2013.09.24

本日、玉山区における松川流域の被災後の現状と課題を現地の関係者とともに再確認してまいりました。あらためて、被災された皆様に心からお見舞い申し上げます。『これまで経験のないことだったのか？過去にもあったのではないのか？』との声をお聞きしてまいりました。最近の豪雨は予測をしかねることがあると言われております。自然環境や生活環境、地球全体の問題ではないのか？とも言われております。しかし、現実目の前にあり、生活再建が早期に求められております。そして、ボランティアの皆様へ感謝し、敬意を表するところであります。私も、今後開会する9月定例会におきまして、現状と課題を整理したうえでしっかり現場の声を訴えていく所存であります。皆様のコメントをお待ちしております。軽石 拝



● となく現実を実感し、強い結束です！

2013.09.25

本日は新しい会派のメンバーにより、今後の議会对応について協議・検討いたしました。会派控室も移動になり、何となく落ち着かない環境ではありますが、少数精鋭の機動的な集団となったものと考えております。そのことは、今後の活動において証明していかなければならないことでもあります。移動した控室の中央には大きな柱があり、岩手県議会をしっかりとさせていくために必要な場所であると確信いたしました。(がんばります。)皆様からのご支援とご協力をお願いいたします。皆様からのコメントをお待ちしております。軽石 拝

がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手

● 9月定例会が始まりました。

2013.09.27

本日13時から、9月定例会が開会いたしました。慣例により正副議長が辞職したうえで正副議長選挙がおこなわれました。新しい会派構成による正副議長が選出されました。私の所属する会派の対応は、議長選挙については復興を進める上で慣例により第一会派からの選出とし、副議長選挙については、国会における野党第1党としての筋を通すことにいたしました。その後、認定第1号平成24年度岩手県一般会計歳入歳出決算から第15号まで、議案第1号平成25年度岩手県一般会計補正予算（第2号）から第41号まで、報告第1号公立大学法人岩手県立大学の業務の実績に関する評価結果の報告についてから第10号まで執行部から提案理由の説明があり、本日の本会議は閉会いたしました。いよいよ、10月4日の一般質問に向けて議案調査となりました。ただいま、登壇に向けて生みの苦しみの最中です。がんばります。皆様からの現場の声をお待ちしております。質問に活用できればと考えております。コメントお待ちしております。軽石 拝

● 天気晴朗なれど傷跡は深い。

2013.09.29

本日は、日曜日でしたが各行政機関のご理解を賜り、盛岡市玉山区と八幡平市の災害現場を階猛衆議院議員に同行し現地調査をいたしました。今回の台風18号による松川流域の被害状況と被災された方から直接お話を聞くことも出来ました。農家のご主人からは来年の作付けまでに農地を復旧できるようにとの強い要望がありました。また、温泉施設の社長からは観光の風評被害とならないように早期に営業を再開したいとの切実な訴えでした。階代議士とも連携を図り、現場において被災した皆様が希望を失わないように出来る限りの支援をしていく所存であります。しかし、復旧への道のりは厳しいものがあると考えております。皆様からのコメントをお待ちしております。軽石 拝



がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手

● 何とか五合目までかな？

2013.09.30

10月4日に登壇する準備がやっと半分出来ました。なぜ半分か？答弁次第では再質問するからです。30分の持ち時間の原稿ですが、何を求めるかを追求していくと気付かないうちに時間が過ぎていきます。これから本番に向けてさらに取り組みをしていきます。軽石拝

ちょっと疲れたので、心温まるオブジェをご紹介します。



かるいし 軽石よしのり事務所のご案内

住所 盛岡市紺屋町7-6

電話 019-624-6116

FAX 019-622-6537

公式 HP <http://karunet.jp/>

(まことに恐縮ですが、駐車場をご用意しておりません。公共交通機関またはお近くの有料駐車場をご利用願います。)



携帯サイト

携帯サイトはこちらから >>

<http://karunet.jp/m/>



がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手 がんばろう！岩手